



“K - TODOS LOS PERSONAJES”:

MISHAKUJI YUKARI (POR TAKAHASHI YASHICHIROU)

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

28 DE ENERO DE 2014: MISHAKUJI YUKARI

La base secreta del Clan Verde, Jungle, estaba en un alboroto que nunca antes había visto.

El maravilloso tesoro completamente liberado, la pizarra de Dresden, escupió un gigantesco pilar de luz al despertar habilidades sobrenaturales en la humanidad en todo el mundo, poniendo fin a la vida de los Verdes en la clandestinidad. No como una organización clandestina, pero en sentido literal: simplemente, cuando ese pilar de luz se elevó desde la pizarra, le permitió al mundo entero conocer este lugar... es decir, la ubicación de esta base secreta.

"¿Qué fue eso otra vez...?" En el nivel más profundo de la misma, en la base del rayo de luz, cruzando la caverna gigante de la instalación de toma de agua, Mishakuji Yukari murmuró para sí mismo.

Los sonidos de las explosiones hacían temblar las paredes, los gritos se transmitían a través de las tuberías, y golpeaban con numerosos ruidos contra el piso... Al escuchar esas señales, el estado de las cosas se hizo evidente para Yukari, y sin embargo, todavía estaba inmerso en sus propios pensamientos.

"Eso fue algo clásico, estoy seguro." Tocando con el dedo su mejilla, Yukari buscó en su memoria.

No recordaba cuándo, pero su rey y maestro, el Quinto y Rey Verde Hisui Nagare, les estaba mostrando varios datos, y una cosa indescriptible entre ellos de repente llamó la atención de Yukari; recordó haberle preguntado a Hisui sobre eso.

"Necesito darme prisa y recordar, antes de que los niños lleguen aquí."

Un viento rozó contra él, y de eso supo que la fuente del caos se había cerrado en este lugar. Excepto por Hisui detrás de él, todos sus aliados con los que había vivido durante un período de tiempo bastante largo, fueron engullidos por el viento, sus formas eran imposibles de distinguir ahora.

Yukari mismo no se preparó para nada. Solo casualmente salió de la sala de estar después de confirmar el progreso de la batalla: el Rey Azul había aparecido sobre la base secreta, seguido por la apertura de la puerta principal de la base, y luego el dirigible aterrizó de manera forzada en la misma área.

Yukari podría hacer conjeturas sobre lo que sucedió a continuación. La puerta principal se abrió porque Fushimi Saruhiko los había traicionado. Si es así, entonces Gojou Sukuna fue a tratar con él, sin duda. El Rey Gris, Iwafune Teppei, fue el único que defendió la puerta abierta del Rey Azul. Y Yukari se encargó de dar la bienvenida a los últimos huéspedes de este lugar que seguramente alcanzarían este nivel más profundo.

"Está en la punta de mi lengua."

Hisui Nagare, vinculado a la Pizarra y esperando en la parte más profunda de la base secreta, tenía una fuerza tan abrumadora que, en este momento, los otros reyes le eran insignificantes. Él era el poder encarnado, haciendo que la mera noción de protegerlo fuera ridícula.

A pesar de eso, Yukari todavía se quedó allí como el último guardián de la puerta. Lo que a Hisui le gustaba llamar la "posibilidad"... Yukari estaba allí para debilitar, aunque fuera un poco, los factores que mantenían la posibilidad, por mínima que fuera, de revertir la victoria del Rey Verde a pesar de que parecía tan cierta. Ese fue el esfuerzo sincero y honesto de Yukari como miembro del clan Verde. Pero, sobre todo, se quedó allí porque tenía la sensación de que esta etapa también estaba preparada para él, y esperó pacientemente su señal.

Yukari creyó en su propia fortuna en la batalla, sin dudarlo. Aparte de los demás, hubo un escenario brillante preparado para él. El escenario necesario para que el paraíso de la supervivencia del más apto alcance su máximo potencial.

Sí, Yukari creía en su fortuna en la batalla, sin cuestionarla. ¿Esa era la razón por la cual las cosas salieron de esta manera?

"..."

Gritos, gemidos, corriendo. Ardor, estallar, saltar. Presionando, cerrando, abriendo. Yukari conocía el ardiente placer de tal destino.

"...Bonito sentimiento." Las palabras susurradas, provenientes de su propio corazón, hicieron trizas el recuerdo, oculto en un rincón de su mente.

Fue "alegría".

"..." Una voz silenciosa reverberó a través del enorme espacio subterráneo.

No fue una oda acerca de lo que se llama el poder del cambio, "lluvia", que trajo la humedad a todos los seres vivos y dio bendiciones a la tierra, a veces también se convirtió en la fuente de la destrucción. Fue una oda a una sola emoción, "An die Freude", "Oda a la Alegría".

La oda que tanto amaba el Primero y el Rey Plateado, Adolf K. Weissmann, el líder de estos últimos enemigos que estaban aquí y que traía consigo a la pareja de baile de Yukari.

"..." Yukari tarareó, recitando correctamente sus palabras en su idioma original de su memoria. Para el brillante escenario establecido para él. A su compañero discípulo que bailaría con él. Y, sobre todo, a la alegría que sentía en este momento.

Tres figuras aparecieron en la entrada al nivel más profundo con tal sincronización que casi se podría pensar que esperaron a propósito para el momento en que Yukari terminara de cantar.

"Las profundidades de la tierra se iluminan de blanco cuando los dientes devoran la vida.", recitó despreocupadamente Yukari y saltó al escenario, cantando alabanzas a la alegría.